



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten **Florian Streibl, Dr. Fabian Mehring, Rainer Ludwig, Benno Zierer, Prof. (Univ. Lima) Dr. Peter Bauer, Manfred Eibl, Susann Enders, Dr. Hubert Faltermeier, Hans Friedl, Tobias Gotthardt, Eva Gottstein, Joachim Hanisch, Wolfgang Hauber, Johann Häusler, Dr. Leopold Herz, Alexander Hold, Nikolaus Kraus, Gerald Pittner, Bernhard Pohl, Kerstin Radler, Gabi Schmidt, Jutta Widmann** und **Fraktion (FREIE WÄHLER)**

Drs. 18/5856, 18/7436

Flächensparende Energiewende – PV-Anlagen auf Deponien und Altlasten

Die Staatsregierung wird aufgefordert, zu prüfen, ob und wie der Bau von PV-Anlagen, insbesondere kommunaler Anlagen, auf Altlastenflächen unterstützt werden könnte und dem Landtag darüber zu berichten.

Die Anzahl klimafreundlicher PV-Anlagen in Bayern, die keine neuen Flächen in Anspruch nehmen, soll gesteigert und die dezentrale kommunale Energiewende gestärkt werden.

Auch sollen etwaige Möglichkeiten für den Einsatz netzdienlicher Speichermöglichkeiten und für die Beteiligung von Bürgerinnen und Bürgern ausgelotet werden.

Die Präsidentin

I.V.

Karl Freller

I. Vizepräsident